
            【未来を切り拓く力育成事業Ⅱ 開催案内】
未来を切り拓く力育成委員会 委員長 山本 将寛 君 

未来を切り拓く力育成事業IIは小学生4年生から6年生を対象に、永保寺にて１泊２日の

宿泊事業を行います。

より色々な人とのコミニュケーションが必要な思春期を目前にした対象年齢の子ども達

により多くの人との関わりを持ってもらい、学習と体験の２つのベクトルから聞く力と自

己開示力を育んでもらいます。

数年ぶりの多治見青年会議所での宿泊事業です。安全に子ども達を事業に参加させるた

めに多くの方のご参加をお待ちしております。

今後のスケジュール
８月１９日(土)・２０日(日) 未来を切り拓く力育成事業Ⅱ  於 永保寺

９月 １日（金）   ９月理事会議  於 多治見市産業文化センター

９月 ２日(土)・３日(日)  第６４回 岐阜ブロック大会２０２３ 於 可児市文化創造センター・可児市福祉センター

９月 ６日（水）    ９月例会  於 多治見市産業文化センター

【サマーコンファレンス２０２３ を終えて】
総務委員会 委員 角野 麻衣  君

7月22日(土)23日(日)とパシフィコ横浜・臨港パークにてサマーコンファレンス2023が行
われました。
フォーラムやセミナーを通じて、夢に対しての手法やモデルに触れ成長を加速させるよ

うなイベントでした。まず会場につき普段ＬＯＭの活動だけでは感じられない日本青年会
議所の大きさに圧倒されました。
京都会議同様に向上心の塊のような人達が大勢いるのを肌で感じ、直接的な繋がりはあ

りませんが心強さを感じることができました。
セミナーや部会のブースをまわり、数多くの部会があることを知りました。その中でも卒
業後も楽しく活動されている先輩方の姿がとても印象的でした。
私の中で最も楽しみにしていた栗山監督の『呼び覚ませ！！世界に誇るべき国民性』と

いうフォーラムを聞きました。WBCの話と絡めてリーダーとしてメンバーの意見を聞くこ
との大切さ、伝え方の重要性やチームを無理にまとめるのではなく、一つの方向性を示し
て一人ひとりを同じ方向にどのように向かせるかなど普段から会社を引っ張るリーダーが
多い青年会議所メンバーにはピッタリの話を聞くことができました。ヌートバー選手やダ
ルビッシュ選手、みんなが大好き大谷選手は拠点が海外にありながらもチームが勝つため
に自分がどうするべきか自ら考え、大きなプレッシャーの中、行動に移している話がとて
も印象的でした。特に大谷選手はできないという選択肢がそもそもないと栗山監督が仰ら
れていて、できる方法をまず考える！という言葉が私の心に刺さりました。
今後、青年会議所の活動においても経験のない仕事や作業がほとんどだと思いますが世

界のトッププレイヤーの思考を取り入れたいと思います。普段のＬＯＭの活動とは違う刺
激をたくさん受け横浜の地まで足を運んで良かったと思いました。アテンドしていただい
た鈴木直前理事長、横浜まで運転してくれた松島さん、一緒に参加していただいた皆様楽
しかったです。ありがとうございました。

【東海フォーラム２０２３ を終えて】
(公社)日本青年会議所東海地区協議会 東海フォーラム運営委員会   

委員 吉田 企貴 君
先月の８日には、静岡市において東海フォーラム２０２３が開催され、多くのメンバー

の皆様にご登録ご参加をいただきました。改めて御礼申し上げます。

さて、以前にもご案内した通り、本年度の東海地区協議会の会長である鍋田昌吾君は、

私が２０２０年に東海フォーラム２０２０運営委員長を仰せつかっていた時の担当副会長

であり、本年度の加藤委員長は当時の私の委員会メンバーでした。そうしたご縁の中で開

催された今年の東海フォーラムに対しては、私にとっては大変思い入れのある事業であり

ました。

本年度は、コロナによって開催することが叶わなかった東海フォーラムを、雪辱を果た

す意味でもフロアメンバーとして参加させていただきました。こうした事からも、多治見

から多くのメンバーにご登録いただけたことは感謝の極みです。改めて御礼申し上げます。
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５年目 加藤 賀裕 君   （第６９代理事長）
趣味：カメラ・キャンプ
特技：家事全般、未満児に好かれる

メッセージ：「痩せたい！」と強い想いを持っているにも関わらず、体重増加に歯止
 めが掛かりません。思いと共に、それを叶えるための努力もしなければならない、青
年会議所で良く聞く言葉はそんな日常生活の中にも活きてくると感じる今日この頃。
理事長終わるまでに、結婚した当時くらいまでには絞りたい。。。
皆さんからは見えないところで私も努力を続けようと思います。

６年目 天安 寿徳 君（総務委員会・交流推進委員会 担当副理事長）

６年目 水野 恵介 君 (専務理事)

６年目 滝 文謙 君（協調型リーダー育成委員会 担当副理事長）

６年目 丹羽 亮介 君(未来を切り拓く力育成委員会 担当副理事長) 

勤務先（株）加藤組
年齢：３７歳 血液型Ｂ

最近の出来事：株式の損が取り戻せました。篠塚さんの様に億り人に早くなりたいです。

ちょっと早めの厄(役)年なのか、何故か今年は色々な仕事とＪＣ以外の役が回ってきて

  人知れずヒーヒー言ってます。

勤務先：税理士法人  森本会計
年齢：３７歳  血液型：О

勤務先：(有)石玉石材
年齢：３２歳  血液型：Ａ

勤務先：宗教法人  永明寺
年齢：３９歳  血液型：О

最近の出来事：キャンプでテントのガイロープを忘れたことを昨年妻からのメッセージ 
で皆さんにバラされましたが、その後のキャンプではタープのガイロープを忘れました！

 「実はすごく抜けてる。」そんな本性が最近徐々にメンバーにもバレつつあるような
気がしてなりません。

最近の出来事：バレーボール男子日本代表がネーションズリーグ３位になって、
「男子バレーが世界大会で表彰台に載る日がくるなんて！」とひそかに興奮しています。

最近の出来事：もうすぐ家族でゾウに乗るためにタイにいきます。

最近の出来事：住職になりました。

趣味：ガジェット集め・ゲーム・嫁の世話
特技：バドミントン(歴２５年)

メッセージ：６年目卒業の年に一番の修練が身に沁みている今日この頃。
卒業まであと５か月となりました、泣いても笑ってもこれが最後のJC生活

です。悔いの残らないように残りの時間を使っていこうと思います！色々絡
んでもらえると嬉しいです！まだまだ学べることがあると思うので最後まで
頑張っていきます。

趣味：Podcastのコテンラジオを聞く、漫画、投資

特技：少林寺拳法、うどん作り

メッセージ：皆様こんばんは。本年度、ＬＤの担当副理事長をさせて頂いて
いる滝です。気づけば私のＪＣ歴も、６？、７？、５年？ まぁ、だいたい  
それくらいになりました。それでもまたまだ知らない事や経験していない
事が出てきますので、いろいろ学ばせて頂きながら頑張って行きます。

趣味：ゴルフ
特技：人付き合い

メッセージ：お世話になります。副理事長の丹羽亮介です。
昨年は、専務理事でしたので、皆様となかなか直接話す機会が少なかった

人もいると思います。人と話すのは、好きなのでぜひ話しかけてきてくださ
い！残り７年のＪＣライフをぼちぼち頑張っていこうと思います。
皆さん仲良くしてください。

メッセージ：専務の一番の喜びは皆さんが多くの事業や懇親会に参加してく
  れることです。

大勢のメンバーが参加してくれると僕の機嫌が良くなりますので、ぜひい
ろいろな事業に参加してくださいね！

勤務先：(株)赤坂造園
年齢：３３歳  血液型：ＡＢ

趣味：旅行、スポーツ観戦
特技：お年寄りの話を聞くこと
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